

## ◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

## I. 放送日 平成26年12月19日(金) 放送分

## 今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 年末たすけあい活動のお知らせとご報告
- (3) 豊橋善意銀行 年末年始のご案内

## (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔12月11日(木)～12月17日(水)分〕

○お金の寄付は、	合計	68件	1,294,492円
内訳			
自由預託金	16件	250,622円	
チャリティーボックス募金	22件	50,617円	
年末たすけあい活動	29件	983,253円	
誕生日献金	1件	10,000円	

今週の主な寄付は、日東電工労働組合様、日東電工株式会社豊橋事業所様の連名で、69,954円を豊橋善意銀行へお寄せいただきました。これは、豊橋善意銀行年末たすけあい活動に合わせ、12月10日に役員ら24名が会社の門の前で募金を呼び掛けて集めて頂いた物で、12月15日に豊橋善意銀行へご持参いただきました。

また、とよしん牛川つつじ会 ゴルフ部会様より53,100円をお寄せいただきました。これは、11月26日水曜日に、新城市三河カントリークラブで「第45回 牛川つつじ会ゴルフコンペ」を開催し会費の一部とラウンド中に参加者26名から寄せられた募金も合わせてお寄せ頂いた物です。

また、藤ノ花学園PTA様から、100,654円、藤ノ花女子高等学校 生徒会様より、137,560円を、16日、PTA会長と生徒会長らが豊橋善意銀行を訪れ、お寄せいただきました。これは、11月21日金曜日に開催された「藤ノ花フェスタ」で、PTAはチャリティーバザー、生徒は3年生が模擬店などを行い、その収益金の一部をお寄せ頂いた物です。

このほか、豊橋善意銀行が提唱する年末たすけあい活動に合わせて、多くの企業・団体・個人様より多くの寄付をお寄せいただいております。ご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。

○品物の寄付は、食品や衣料品、アルミ缶や牛乳パックなど合計30件ありました。

主な寄付は、豊橋市にあります、合名会社小田商店様より、1キロパック味噌、570個をお寄せいただきました。これは、豊橋善意銀行年末たすけあい活動の中で、豊橋市内の要援護世帯の皆様へ、少しでも温かい年末や年越しを迎えて頂けるようにと、地域の民生員様を通じて、お配りさせていただく活動で、小田商店様には、長年に渡り、この活動にご支援を頂いております。

## (2) 年末たすけあい活動のお知らせとご報告

豊橋善意銀行では毎年12月1日を、一日一膳「善意の日」と制定し、この日から年末たすけあい活動をスタート致しました。この年末たすけあい活動は、豊橋善意銀行が広く皆様に、募金や寄付のご協力を呼びかけ、地域の福祉施設を利用されている方、独居老人や在宅でも支援を必要とされている方々が、温もりのある年末や年越しを迎えて頂けるよう、実施をさせて頂いております。

今後の活動の予定といたしましては、本日19日と明日20日、22日月曜日の3日間、地域の高校生による、年末たすけあい活動、「なべ募金」を午後2時から4時頃まで豊橋駅周辺で実施させて頂いております。この活動は毎年継続されており今回で49回目。活動をはじめた当初、募金箱の代わりに小さな鍋を持って募金を呼びかけたことが始まりとなっており、今でもその名残でなべを使用しての募金活動を行っております。皆様の温かいご理解とご協力をお願いいたします。

## (3) 豊橋善意銀行 年末年始のご案内

豊橋善意銀行事務局では、誠に勝手ながら、年内の受付は12月27日土曜日正午まで、年明けは1月5日月曜日からの平常受付となります。新年も引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます。

以上